

Stuttgart, 05.09.2013

## Umbildung des Schulbeirats

### Beschlußvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss	Vorberatung	öffentlich	25.09.2013
Gemeinderat	Beschlussfassung	öffentlich	26.09.2013

### Beschlußantrag:

1. Als Geschäftsführender Schulleiter für die Haus- und Landwirtschaftlichen Schulen der Landeshauptstadt Stuttgart wird Herr **Anton Metz** anstelle von Frau Anne Wagner zum Mitglied des Schulbeirats bestellt.
2. Als Geschäftsführender Schulleiter für die Sonderschulen der Landeshauptstadt Stuttgart wird Herr **Michael Hirn** anstelle von Frau Stephanie Sinn **befristet bis zum 31.08.2014** zum Mitglied des Schulbeirats bestellt. Sofern keine anderslautende Entscheidung getroffen wird, wird Frau Sinn ab dem 01.09.2014 dieses Amt sowie die Mitgliedschaft im Schulbeirat wieder ausüben.

### Begründung:

Zu 1.

Dem Schulbeirat gehört aufgrund des Gemeinderatsbeschlusses vom 20. Oktober 1983 (vgl. GRDrs. 754/1983) in Verbindung mit dem Gemeinderatsbeschluss vom 17.09.2009 (vgl. GRDrs. 495/2009) unter anderem der/die Geschäftsführende Schulleiter/in für die Haus- und Landwirtschaftlichen Schulen der Landeshauptstadt Stuttgart an.

Die seitherige Geschäftsführende Schulleiterin für die Haus- und Landwirtschaftlichen Schulen, Frau Anne Wagner, ist in den Ruhestand getreten. Mit Schreiben vom 08.07.2013 hat das Regierungspräsidium Stuttgart mitgeteilt, dass der Leiter der Alexander-Fleming-Schule, Herr OStD Anton Metz, mit Wirkung vom 01.08.2013 zum Geschäftsführenden Schulleiter für die Haus- und Landwirtschaftlichen Schulen der Landeshauptstadt Stuttgart bestellt wurde.

Zu 2.

Dem Schulbeirat gehört aufgrund des Gemeinderatsbeschlusses vom 20. Oktober 1983 (vgl. GR Drs. 754/1983) in Verbindung mit dem Gemeinderatsbeschluss vom 17.09.2009 (vgl. GR Drs. 495/2009) unter anderem der/die Geschäftsführende Schulleiter/in für die Sonderschulen der Landeshauptstadt Stuttgart an.

Die bisherige Geschäftsführende Schulleiterin für die Sonderschulen, Frau Stephanie Sinn, befindet sich in Mutterschutz bzw. Elternzeit. Mit Schreiben vom 01.08.2013 hat das Staatliche Schulamt Stuttgart mitgeteilt, dass Herr Sonderschulrektor Michael Hirn, Schulleiter der Helene-Fernau-Horn-Schule (Schule für Sprachbehinderte) die Vertretung während dieser Zeit übernehmen wird und mit Wirkung vom 01.09.2013 und befristet bis zum 31.08.2014 zum Geschäftsführenden Schulleiter für die Sonderschulen der Landeshauptstadt Stuttgart bestellt wurde.

**Finanzielle Auswirkungen**

keine

**Beteiligte Stellen**

Referat AK hat die Vorlage mitgezeichnet.

**Vorliegende Anträge/Anfragen**

keine

**Erledigte Anträge/Anfragen**

keine

Dr. Susanne Eisenmann

**Anlagen**

keine